

# KLIK PUBLIK

## Gembleng Para Taruna SMK TJP Tuban, Babinsa Koramil 0811/01 Kota Berikan Pelatihan Dasar Kepemimpinan

Basory Wijaya - [TUBAN.KLIKPUBLIK.COM](http://TUBAN.KLIKPUBLIK.COM)

Oct 11, 2024 - 14:09



TUBAN, – Untuk memotivasi para siswa SMK Taruna Jaya Prawira (TJP) Tuban, agar memiliki jiwa kepemimpinan, kedisiplinan maupun tanggung jawab, Babinsa Koramil 0811/01 Kota Tuban Pelda Achmad Syukri memberikan bimbingan latihan dasar kemampuan kepemimpinan kepada puluhan siswa-siswi SMK

Taruna Jaya Prawira (TJP) Tuban, Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Jum'at, (11/10/2024).

Kegiatan tersebut untuk memotivasi para taruna SMK TJP Tuban untuk melakukan hal baik dan memaksimalkan kemampuan dalam diri berjiwa kepemimpinan, serta meningkatkan karakter para taruna agar memiliki daya saing.

Danramil 0811/01 Kota Tuban Kapten Cpl Herianto melalui Pelda Achmad Syukri mengatakan bahwa kegiatan Pendidikan Latihan ini adalah sebuah pelatihan dasar tentang segala hal yang berkaitan dengan kepemimpinan, kedisiplinan maupun tanggung jawab.

“Kepemimpinan merupakan hal penting dalam suatu organisasi sebab kepemimpinan adalah salah satu kunci vital keberhasilan organisasi dapat tercapai”, Ujarnya

Dijelaskan lebih lanjut, Materi yang disampaikan mencakup dasar-dasar kepemimpinan, seperti komunikasi efektif, pemecahan masalah, pengambilan keputusan, kepemimpinan tim, dan tanggung jawab sosial. Semua materi ini penting untuk membentuk pemimpin yang kompeten dan bertanggung jawab.

“Selama sesi pelatihan, siswa diundang untuk berpartisipasi aktif. Mereka diajak untuk berdiskusi, mengajukan pertanyaan, dan berbagi pandangan mereka tentang kepemimpinan. Hal ini memberikan kesempatan kepada para siswa untuk merasa terlibat dan memiliki peran dalam proses belajar”, Imbuh Pelda Syukri. Kegiatan semacam ini, dapat memberikan dampak positif dalam pengembangan pemimpin muda, serta berkesempatan untuk mengasah keterampilan kepemimpinan mereka, yang akan berguna dalam berbagai aspek kehidupan mereka, tidak hanya di sekolah tetapi juga di masa depan. (Farozych)